

## Nota de Prensa

## MSD Animal Health presenta Numelvi (inhibidor de segunda generación de JAK1) ante colaboradores de animales de compañía, con los veterinarios en el centro de su estrategia

- En el marco de los eventos de lanzamiento de Numelvi (inhibidor de segunda generación de JAK1) como el realizado en el Congreso Europeo de Dermatología Veterinaria en Bilbao y otras actividades planificadas durante los próximos meses, MSD Animal Health tuvo la oportunidad de compartir la innovación referente en dermatología Numelvi con más de 100 asistentes de los equipos de la distribución de salud animal en España.
- Cesar Yotti, experto en dermatología canina, presentó durante el evento el impacto de la dermatitis atópica en los perros y tutores de mascota y mencionó los beneficios de innovaciones biofarmacéuticas como Numelvi para el tratamiento del prurito y afecciones de la piel en perros.
- El encuentro estuvo centrado en presentar Numelvi, última innovación biofarmacéutica para el tratamiento del prurito y la inflamación (incluyendo la dermatitis alérgica y la dermatitis atópica) e impulsar las sinergias y la colaboración siempre con los veterinarios y los pacientes en el centro de la estrategia.



Madrid, 16 de octubre de 2025 - MSD Animal Health, una división de Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., USA (NYSE: MRK), presentó ante más de 100 asistentes de los equipos de la distribución de salud animal en España una innovación en su porfolio en Animales de Compañía, con los veterinarios en el centro de su estrategia. La nueva innovación de MSD Animal Health, Numelvi, está centrada el cuidado de la dermatitis alérgica y dermatitis atópica canina.

El equipo de MSD Animal Health presentó, durante diferentes sesiones, la ciencia como parte de la investigación y el desarrollo de Numelvi, el primer y único inhibidor de JAK de segunda generación que destaca por su selectividad y su elevado perfil de seguridad. A su vez, el evento contó con el experto en dermatología canina Cesar Yotti, quién realizó una ponencia sobre el impacto y diagnóstico de esta afección atópica en los perros y mencionó los beneficios de innovaciones biofarmacéuticas como Numelvi para su tratamiento.

La historia de MSD Animal Health y la innovación fue un punto destacado por los asistentes con la relevancia los diferentes avances científicos e innovaciones biofarmacéuticas realizadas por la empresa en los últimos años. Entre algunas de las principales innovaciones para la salud y el cuidado de las mascotas son los lanzamientos de Nobivac en 1988, Bravecto Chew en 2014, Bravecto Inyectable en 2024 y ahora, en 2025, Numelvi.

Unas innovaciones avaladas por la inversión del 25% de los ingresos de la compañía en Investigación y Desarrollo (I+D) durante el 2023, récord histórico de inversión. Una estrategia se mantuvo en 2024 y consolidó el liderazgo de la compañía como la empresa del sector salud que más invierte en I+D.

Durante el evento, Chus Pérez, directora general de MSD Animal Health destacó el rol de MSD Animal Health en la investigación y el desarrollo de moléculas que representan la innovación y el cambio de paradigma en la medicina veterinaria reafirmando el compromiso de la compañía con los veterinarios y la colaboración con los distribuidores. "En MSD Animal Health estamos comprometidos con la labor de los veterinarios y su criterio clínico apoyando las sinérgicas y la colaboración con los distribuidores y el desarrollo de sinergias que mejoren la vida las mascotas y sus familias."

## Acerca de MSD Animal Health

MSD, conocida en Estados Unidos y Canadá como Merck & Co., Inc., con sede en Rahway, New Jersey, EE. UU., es una empresa líder mundial en el cuidado de la salud. Compartimos un propósito común: salvar y mejorar vidas a través de los resultados de la investigación y la ciencia de vanguardia en todo el mundo. Durante más de un siglo, hemos liderado la investigación y desarrollado medicamentos, vacunas y soluciones de salud innovadoras para las enfermedades más graves del mundo. MSD Animal Health, una división de Merck & Co., es el negocio global de salud animal de MSD.

MSD Animal Health ofrece una de las carteras más grandes de medicamentos, vacunas y soluciones de salud para animales para veterinarios, agricultores, propietarios de ganado, productores y gobiernos, así como una amplia gama de tecnología conectada digitalmente para identificación, trazabilidad y monitoreo. MSD Animal Health está comprometida con la mejora o el mantenimiento de la salud, el bienestar y el rendimiento de los animales y las personas que los cuidan. La empresa invierte

fuertemente en investigación y desarrollo y en una cadena de suministro global moderna.

MSD Animal Health está presente en más de 50 países. Los productos están disponibles en alrededor de 150 mercados en todo el mundo. En España, el grupo de empresas tiene su sede en Madrid y cuenta con una fábrica en Salamanca. Para obtener más información, visite el <u>sitio web</u> o <u>LinkedIn</u>.

## Declaración de expectativas futuras

Este comunicado de prensa de Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., EE. UU. (la "empresa") incluye "declaraciones a futuro" en el sentido de las disposiciones de puerto seguro de la Ley de Reforma de Litigios de Valores Privados de EE. UU. de 1995. Estas declaraciones se basan en las creencias y expectativas actuales de la dirección de la empresa y están sujetas a riesgos e incertidumbres significativos. No se pueden garantizar las aprobaciones regulatorias necesarias para los candidatos en desarrollo ni que estos resulten ser comercialmente exitosos. Si los supuestos subvacentes resultan inexactos o materializan riesgos o incertidumbres, los resultados reales pueden diferir materialmente de aquellos expuestos en las declaraciones a futuro. Los riesgos e incertidumbres incluyen, entre otros, condiciones generales de la industria y competencia; factores económicos generales, incluidas fluctuaciones en las tasas de interés y en el tipo de cambio de divisas; el impacto de la regulación de la industria farmacéutica y legislación de salud en los Estados Unidos y a nivel internacional; tendencias globales hacia la contención de costos de atención médica; avances tecnológicos, nuevos productos y patentes adquiridas por competidores; desafíos inherentes al desarrollo de nuevos productos, incluida la obtención de aprobación regulatoria; la capacidad de la empresa para predecir con precisión las condiciones del mercado futuro; dificultades o retrasos en la fabricación; inestabilidad financiera de las economías internacionales y riesgo soberano; dependencia de la efectividad de las patentes de la empresa y otras protecciones para productos innovadores; y exposición a litigios, incluida la litigación de patentes y/o acciones regulatorias. La empresa no asume ninguna obligación de actualizar públicamente ninguna declaración a futuro, ya sea como resultado de nueva información, eventos futuros o de otra manera. Factores adicionales que podrían causar que los resultados difieran materialmente de aquellos descritos en las declaraciones a futuro pueden encontrarse en el Informe Anual de la empresa en el Formulario 10-K para el año terminado el 31 de diciembre de 2023 y en otros informes de la empresa presentados ante la Comisión de Valores y Bolsa (SEC) disponibles en el sitio de Internet de la SEC (www.sec.gov).

Contacto para medios: Axel Dávila,

Communication Lead, España y Portugal

+34 682 823 789

Axel.davila@merck.com